

Fraternité sacerdotale St Pie X Église Saint-Jean-des-Cordeliers



2, rue Clairat – 24100 Bergerac - 05.53.22.56.89 24p.bergerac@fsspx.fr – laportelatine.org/lieux/bergerac

semaine du 12 au 19 janvier

Samedi 11 De la Ste Vierge au samedi	07h15 : Messe lue 10h30: Messe de sépulture de M. Armand Darchy. 17h00 : confessions 18h00 : Chapelet 18h30 : Messe lue
Dimanche 12 Solennité de l'Épiphanie. Fête de la Sainte Famille.	08h30 : Messe lue 10h00 : confessions (abbé Morille) 10h05 : Chapelet 10h30 : Messe chantée (abbé Morille) Après la Messe, Bénédiction des enfants et Exposition du Très Saint Sacrement. Vente au profit de l'école Ste Jeanne d'Arc.
Lundi 13 Baptême de Notre Seigneur.	07h15 : Messe lue 11h00 : Messe lue 18h00 : Chapelet 18h30 : Messe lue
Mardi 14 Saint Hilaire, Evêque de Poitiers et Doct.	07h15 : Messe lue 11h00 : Messe lue 18h00 : Chapelet 18h30 : Messe lue
Mercredi 15 Saint Paul, 1 ^{er} Ermite.	07h15 : Messe lue 18h00 : Chapelet 18h30 : Messe lue
Jeudi 16 Saint Marcel 1 ^{er} Pape et Martyr.	07h15 : Messe lue 17h45 : Salut du Très Saint Sacrement 18h30 : Messe lue
Vendredi 17 Saint Antoine, Abbé.	07h15: Messe lue 08h45: Messe lue 18h00: <i>Chapelet</i> 18h30: Messe lue
Samedi 18 De la Ste Vierge au samedi. Mém. de Ste Prisque, Vierge et Martyre.	07h15 : Messe lue 11h00 : Messe pour la Croisade Eucharistique et le Tiers- Ordre 17h00 : confessions 18h00 : Chapelet 18h30 : Messe lue
Dimanche 19 2^e dim. après l'Epiphanie. St Pierre Thomas (3^e cl).	08h30 : Messe lue 10h00 : confessions (abbé Morille) 10h05 : Chapelet 10h30 : Messe chantée (abbé Morille) Après la Messe, le Prieuré vous invite à partager la galette des Rois.

- Revue du MCF pour les enfants : *La Malle aux Mille Trésors*. Offrez aux enfants un beau cadeau de Noël tout en aidant l'école Sainte Jeanne d'Arc. Abonnez-vous! www.mille-tresors.org **code école : ESJA24**
- Jeudi 16 janvier : Cercle Miguel Pro, contacter Mme Marie d'Hautefeuille (06.28.81.03.37)
- **Samedi 18 janvier : 10h00**, répétition enfants de choeur, **11h00**, Messe puis sortie de la Croisade Eucharistique.

Une pieuse coutume veut que lors de l'Épiphanie, le prêtre, en plus des maisons, bénisse des craies.

À l'aide de craie bénite, **le père de famille** lui-même peut marquer la porte principale de la maison avec les initiales des Rois Mages : C (Gaspard), M (Melchior) et B (Balthazar) ; et avec les quatre chiffres de l'année en cours, reliés par l'étoile des Mages et 3 croix :

$$20 *C+M+B+25$$
.

C.M.B. est aussi l'abréviation de la formule latine : « Christus Mansionem Benedicat » (Que le Christ bénisse cette maison)

Les croix nous rappellent la délivrance d'Égypte il y a plus de quatre mille ans: les Hébreux marquèrent leurs portes avec le sang de l'agneau lors de la nuit de la Pâque, et furent ainsi épargnés de la colère divine :« Ils prendront de son sang, et ils en mettront sur les deux poteaux et sur le linteau des maisons. » (Exod. 12, 7) « Écoute, Israël (...) Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force. Ces paroles (...) seront dans ton cœur : tu les ensei-gneras à tes enfants, tu en parleras assis dans ta maison (...). Tu les écriras sur les poteaux de ta maison et sur tes portes. » (Deutér. 6, 4-6, 9) : La pratique de bénir les maisons au temps de l'Épiphanie sert donc également à protéger les foyers chrétiens contre les esprits mauvais jusqu'à la prochaine fête de l'Épiphanie, où la coutume est renouvelée.